

## La Oms ratifica la viruela del mono como emergencia sanitaria global

Salud



Publicada el: 25/11/24	Visitas: 68
Comentarios: 0	<a href="#">Ver comentarios</a>
Votos: 35	Puntaje: 3.8

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/salud/la-oms-ratifica-la-viruela-del-mono-como-emergencia-sanitaria-global\\_9478.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/salud/la-oms-ratifica-la-viruela-del-mono-como-emergencia-sanitaria-global_9478.php)



*Salud*

*La Oms ratifica la viruela del mono como emergencia sanitaria global*

**La OMS declara la viruela del mono como una emergencia sanitaria de nivel global.**

**La OMS Reafirma la Viruela del Mono como Emergencia de Salud Pública**

La Organización Mundial de la Salud (OMS) ha reafirmado que la viruela del mono, conocida como Mpox, continúa siendo una "emergencia de salud pública de importancia internacional". Esta declaración proviene del Comité de Emergencias del Reglamento Sanitario Internacional, que ha destacado el aumento en el número de casos y la expansión geográfica de la enfermedad en los últimos meses.

En un comunicado, la OMS manifestó los desafíos operativos que surgen de esta creciente propagación, subrayando la necesidad de una respuesta organizada y cohesiva entre todos los países afectados y sus socios internacionales.

El Comité de Emergencias enfatizó la importancia de mantener esfuerzos coordinados para controlar la difusión del virus.

Es importante recordar que en agosto de 2023, la OMS había declarado la emergencia sanitaria a raíz del aumento de Mpox en África.

Hasta el 17 de noviembre, se habían confirmado un total de 12.596 casos en todo el mundo.

Recientemente, la Agencia de Salud Pública de Canadá (PHAC) reportó la llegada del virus a su territorio, lo que aumenta las preocupaciones acerca de su expansión global.

La OMS sigue adelante con su declaración sobre la viruela del mono, manteniendo su estatus de emergencia de salud pública.

Fuente: Grupo R Multimedio

## Imágenes



*La oms ratifica la viruela del mono como emergencia sanitaria global*

## Tags

conocida, internacional, mundial, emergencias, reglamento, reafirmado, emergencia, viruela, sanitaria, declara, aumento, proviene

## Noticias relacionadas

**3.6 \*** *La ministra de Salud en alerta máxima por la preocupación global ante la viruela del mono*

**4.8 \*** *Uruguay a la espera de la decisión del buque aislado por posible caso de viruela del mono sobre su ingreso al país*

**3.5 \*** *Conociendo la viruela del mono: un virus que genera inquietud*

**3.9 \*** *Argentina registra su primer caso local de viruela del mono en un joven de 21 años; la situación se vuelve preocupante*

**5.0 \*** *Argentina aclara que no hay evidencia de viruela del mono en un tripulante de un buque carguero*

**3.6 \*** *Los casos de viruela del mono en Europa experimentaron un alarmante incremento del 50% en el último mes*

**4.1 \*** *La Oms presenta ambicioso programa de combate al virus mpox: ¿Qué fecha marcará su inicio?*

**3.6 \*** *Expertos recomiendan prestar atención a los síntomas de culebrilla en individuos con posible vínculo a la viruela del mono*

**4.7 \*** *Viruela del mono: síntomas, medidas de prevención y consejos del Msp en medio de la alerta global*

**4.1 \*** *Valientes bomberos rescatan a un adorable mono tití en medio de los devastadores incendios de la Amazonia*

## Categorías

#8m

Interior

aldea

Breves

básket

ciencia

Clima

columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogo
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show

sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024